

## Galán (Iberdrola) apuesta por los emprendedores y la innovación

Escrito por Carmela - 20/07/2015 13:04

---

Últimamente, se está hablando mucho de que la crisis ya no es tan acusada.

En parte se debe a que mucha gente ha optado por el emprendimiento y por formarse continuamente. eso es exactamente lo que recomienda Galán que dirige una de las empresas que mejor a soportado la crisis Española, en parte por si expansión internacional.

Comenta que la innovación y la cultura del emprendimiento como motor de desarrollo en España y como apoyo para que los datos de recuperación sean "estables"

Galán ha remarcado la "necesidad" de "mayor digitalización y competitividad" dentro de un país en el que el crecimiento del empleo sigue siendo su actual "reto"

Es cierto que ahora parece como si la gente empezara a estar mejor económicamente, pero en la mayoría de los casos se debe a que las personas están generando su propio trabajo a través del emprendimiento.

estaría bien que las condiciones para los emprendedores mejoraran y fuese más fácil para cualquiera abrir su propio negocio.

Artículo de Galán

---

=====